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思う
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あまり
思わない

思わない

第１回 31.6 61.4 4.44 0

第４回 28.8 59 7.56 0.49

第１回 35.5 57.4 4.18 0.78

第４回 35.4 55.6 7.8 0.24

第１回 65 33.4 1.31 0

第４回 65.3 32.3 2.18 0

第１回 51.2 43.4 3.1 0.26

第４回 51 46.1 1.95 0.24

第１回 23.8 53.8 17.5 0.52

第４回 19.8 59.5 14.4 1.95

第１回 17 47 23 1

第４回 21.6 45.4 19 3.26

第１回 28.7 56.1 8.88 1.31

第４回 29.7 57.7 7.3 2.43

第１回 17.4 40.8 18.9 2.37

学校評価　保護者アンケート　　　　　第4回回収率８５．９％（第１回より＋４．６％)
☆７月にお願いした第１回目アンケートと、１月の第４回目から、年間の変容を見ています。
☆色がついている設問は、とても思うと思うの合計が８割に満たず、次年度への課題と判断したものです。また、保護者様のご意見も掲載
しています。

設問１
学校は、子ども達に「楽しく、分かりやすい
授業」を行っていますか。

設問2
学校は、子ども達が安心して楽しく生活で
きるような学級づくりや学年運営に努めて
いますか。

設問3
学校は、子ども達が、特色である「梅」と
関われるようにしていますか。

設問4
学校は、たてわり活動を通して異学年交
流を充実させていますか。

設問5
学校は、子ども達に、あいさつすること、時
間を守ること、正しい言葉遣いをすることな
どが身につくように支援していますか。

設問6
学校は、手洗いの習慣が子ども達に身に
つくように支援していますか。

設問7
学校は、特別支援教室を設置し、個に応
じた学習支援を行っていることを知っていま
すか。

設問8
学校は、いじめの防止・早期発見に努め
ていますか。



第４回 17 46.2 19.5 2.43

設問５

設問６

設問８

　

設問8
学校は、いじめの防止・早期発見に努め
ていますか。

次年度に向けて
あいさつは教職員としても課題に感じている部分の一つです。子ども達にとってあいさつが必要だと思えるように、
まずは教職員の挨拶を校内にあふれさせていきます。保護者の皆様にも、地域の中で積極的にあいさつをして
いくような雰囲気づくりにご協力頂けますと有り難いです。また、校内のきまりも見直し、学校に通う全ての子ども
達が気持ちよく生活していくことができるような、「学校スタンダード」を作成していきます。

今年度は、学校保健委員会のテーマとして「手洗い」に取り組みました。児童の委員会が作成した手洗い資
料をもとに全校で取り組むことで、インフルエンザの流行を抑えることができました。（磯子区で流行による閉鎖をし
ていないのは本校だけ）校内で習慣づいてきたものを家庭へと繋げていくことがまだまだ課題としてあります。ご家
庭でも学校から出る保健だよりを活用していただけますと有り難いです。

校内では、年に２回のいじめに関するアンケートを取ったり、いじめ対策防止委員会を開したりすることで、いじめ
を起こさせない学校づくりに取り組んで参りました。また、磯子区子ども会議や区小中高生サミットなどにも代表
児童が参加し、いじめをなくすための取り組みを子ども達の視点で話し合う取り組みも行っています。そのような取
り組みがより分かりやすく、保護者の皆様に届くように、次年度は学校だよりなどを活用して保護者の皆様に分か
りやすく発信していきたいと思います。



分からな
い

自由記述より

2.61

4.15

2.09

0.98

0.26

0.24

2.07

0.73

4.44

4.39

12

10.8

4.96

2.92

20.5

学校評価　保護者アンケート　　　　　第4回回収率８５．９％（第１回より＋４．６％)
☆７月にお願いした第１回目アンケートと、１月の第４回目から、年間の変容を見ています。
☆色がついている設問は、とても思うと思うの合計が８割に満たず、次年度への課題と判断したものです。また、保護者様のご意見も掲載
しています。

あいさつは、地域では全然してくれ
ない。子ども達がそこまで挨拶をし
ているイメージもなく、先生たちが厳
しく言っているイメージもない。

手洗いを家に帰るとやらなかった
り、ハンカチを持ち歩けていなかっ
たりするので身についているとは言
えない。

具体的にどんな取り組みをしてい
るか見えない。学校が行っている
対策がプリントなどでいただけると
良い。
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具体的にどんな取り組みをしてい
るか見えない。学校が行っている
対策がプリントなどでいただけると
良い。

あいさつは教職員としても課題に感じている部分の一つです。子ども達にとってあいさつが必要だと思えるように、
まずは教職員の挨拶を校内にあふれさせていきます。保護者の皆様にも、地域の中で積極的にあいさつをして
いくような雰囲気づくりにご協力頂けますと有り難いです。また、校内のきまりも見直し、学校に通う全ての子ども
達が気持ちよく生活していくことができるような、「学校スタンダード」を作成していきます。

今年度は、学校保健委員会のテーマとして「手洗い」に取り組みました。児童の委員会が作成した手洗い資
料をもとに全校で取り組むことで、インフルエンザの流行を抑えることができました。（磯子区で流行による閉鎖をし
ていないのは本校だけ）校内で習慣づいてきたものを家庭へと繋げていくことがまだまだ課題としてあります。ご家
庭でも学校から出る保健だよりを活用していただけますと有り難いです。

校内では、年に２回のいじめに関するアンケートを取ったり、いじめ対策防止委員会を開したりすることで、いじめ
を起こさせない学校づくりに取り組んで参りました。また、磯子区子ども会議や区小中高生サミットなどにも代表
児童が参加し、いじめをなくすための取り組みを子ども達の視点で話し合う取り組みも行っています。そのような取
り組みがより分かりやすく、保護者の皆様に届くように、次年度は学校だよりなどを活用して保護者の皆様に分か
りやすく発信していきたいと思います。


